

Lucha: grequistas se preparan en Brasil para Juegos Panamericanos



La Habana, 12 oct (ACN) Los luchadores cubanos del estilo grecorromano se preparan por estos días en Brasil con vistas a su participación en los cercanos Juegos Panamericanos de Santiago de Chile, a celebrarse del 20 de octubre al 5 de noviembre próximo.

En esa nación sudamericana se encuentran ahora mismo cinco de sus seis exponentes, y solo falta por incorporarse Oscar Pino, de los 130 kilogramos (kg), cuatro veces medallista en citas del orbe, que está compitiendo en la Bundesliga alemana.

El equipo de grequistas de Cuba, comandados por el destacado entrenador Raúl Trujillo, lo integran Kevin de Armas (60 kg), el campeón olímpico y mundial Luis Orta (67 kg), Yosvani Peña (77 kg), Daniel Gregorich (87 kg), Gabriel Rosillo (97 kg), monarca universal en el certamen del mes anterior, además del mencionado Pino.

En esa modalidad se cifran las mayores esperanzas de títulos para la nación caribeña en la justa multideportiva continental que acogerá la capital chilena.

Con una cosecha de dos preseas de oro y una de bronce, los gladiadores del estilo grecorromano sacaron la cara por la Isla en el Campeonato Mundial de Lucha, concluido el pasado 24 de septiembre en Belgrado, Serbia.

Una vez más los pupilos de Trujillo demostraron su valía en eventos de primer nivel, con actuaciones sobresalientes de Orta y Rosillo, ganadores del oro en sus respectivas divisiones.

También merece elogios Pino con su metal de bronce, para sumar su cuarta medalla en torneos de ese tipo, con tres terceros lugares en el podio y un premio de plata.

Martín Torres, comisionado nacional de ese deporte de combate, declaró recientemente a la Agencia Cubana de Noticias que el propósito de los luchadores cubanos en los Juegos Panamericanos será alcanzar 15 preseas, incluidos al menos cuatro títulos.

Agregó que de los 18 atletas que compitieron en la cita centrocaribeña de San Salvador, concluida en julio último, solo habrá un cambio en la rama femenina, con la incorporación de Brenda Elizabeth Sterling, quien sustituirá a Hangelen Yanes en los 68 kilos.

En esa justa regional los representantes de la lucha arrasaron con 15 metales dorados, y solo se les escaparon tres coronas.



Radio Habana Cuba